
当⽇Liveアンケート 第4回これからの学⽣⽣活をともに考え、⾒守る研究会
時間割の組み⽅について悩んだことがあり、たまたま通りかかった⼤学のなんでも相談室に
⾏ったことがあります。きっかけは「時間割」でしたが、相談室の⽅と話していると楽しくて
30分ほど居座ってしまいました（笑）「何でも話しを聞いてくれるところ」というイメージ
にはとても共感しました。 （学⽣）

私も１年⽣からオンライン中⼼で学⽣委員会で活動をしていました。先輩が関わる機会が基本
的にない中で憧れの先輩というものが⾒つけて頑張れたのはよかったと思っています。 （学
⽣）
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